

LES ECHOS DE SAINT-MAURICE

Edition numérique

Les anciens

Dans *Echos de Saint-Maurice*, 1926, tome 25, p. 47

© Abbaye de Saint-Maurice 2011

LES ANCIENS

NOMINATIONS. — M. l'Abbé **Maurice Follonier**, curé de Venthône, a été nommé curé d'Ayent. — M. **Jules Woefray**, de St-Maurice a été nommé adjoint à la gare de Sion. — M. **Edouard Coquoz**, avocat à Martigny, a été nommé président de la « Vallensis ». — M. le Dr **Camille Maendly**, de Fribourg, a été nommé, par le Conseil d'Etat bernois, médecin-assistant à la Clinique chirurgicale de l'Hôpital de l'Isle à Berne. — M. **Marc Morand**, président de Martigny, a été élu président du Grand Conseil valaisan ; M. **Cyrille Gard**, président de Bagnes, secrétaire du Grand Conseil, et M. **Gabriel Gex-Fabry**, président de Val d'Illiez, scrutateur.

EXAMENS. — M. **Maurice de Lavallaz**, avocat à Colloby, a obtenu à l'Université de Lausanne le doctorat en sciences sociales. — MM. **Paul Bron**, de St-Maurice, **Théodore Lauber**, de Viège, et **Félix Richard**, de Monthey, ont subi l'examen d'admission aux chemins de fer fédéraux ; — et M. **Louis Reuter**, de Bex, l'examen d'admission aux Postes.

A tous nos plus sincères félicitations.